

Jahresbericht Kunstradsport 2020/2021 Bezirk Kassel

Carina Hubach

Bezirksfachwartin Kunstradsport
Schönfelder Straße 2
34225 Baunatal

Mobil: 01578-3057955
Mail to: carina.hubach@web.de

Rückblick 2020

Im Jahr 2020 fand die Bezirksmeisterschaft am 8. Februar in Bergshausen statt. Weitere Wettkämpfe entfielen aufgrund der Corona-Pandemie.

Rückblick 2021

Leider konnten coronabedingt nur wenige Wettkämpfe im Jahr stattfinden. Die Bezirksmeisterschaft ist entfallen genauso wie weitere Qualifikationswettbewerbe. Auf Hessenebene fand ein Hessencup statt, um SportlerInnen eine Teilnahme an der Deutschen Schüler- und Junioren-Meisterschaft zu ermöglichen. Dort belegte in der Klasse 1er Juniorinnen Leonie Kahl vom RSC Weimar Ahnatal den 19. Platz. Im 1er Schülerinnen erreichte Lisa Hildebrandt vom RV Ronshausen den vierten Platz. Außerdem belegte sie zusammen mit Hanna Schmitt den zweiten Platz im 2er Schülerinnen.

Nach den Sommerferien fand eine offene Vereinsmeisterschaft des RSC Weimar-Ahnatal statt. Dort gab es eine Teilnahme aus Albungen.

Weitere Wettkämpfe fanden im Bezirk nicht statt. Aufgrund des Lockdowns konnte in den meisten Fällen frühestens Ende Mai wieder mit dem Training begonnen werden. In vielen Vereinen haben SportlerInnen mit dem Kunstradsport aufgehört, jedoch ist größtenteils Nachwuchs nachgerückt. In einigen Fällen haben TrainerInnen aufgehört und eine Lücke hinterlassen, die noch nicht überall wieder besetzt werden konnte.

Termine 2022

Die bislang bekannten Termine wurden abgestimmt. Es konnten nicht alle üblichen Termine vergeben werden, da zum Teil coronabedingt nicht möglich ist oder ehrenamtliche Helfer fehlen. Relevante Termine für den Bezirk sind:

- 15.01.: E-Kadertraining in Bergshausen
- 20.02.: Bezirksmeisterschaft/ 1. Runde SV Fördercup in Weimar-Ahnatal
- 05.03.: E-Kadertraining in Bergshausen
- 18.09.: SV Fördercup Hessische Nachwuchsmeisterschaft in Bergshausen
- 15.10.: Herkulespokal und Bezirkspokal in Weimar-Ahnatal
- 12.02.2023: Bezirksmeisterschaft in Baunatal

Ein erfolgreiches und verletzungsfreies Radsportjahr wünscht

Carina Hubach
Bezirksfachwartin Kunstradsport



Rad sport ist im Verein am Schönsten

